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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔5160ドル〕　　　 3/5　11,000円 今期累計233,720円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔559,000円〕 3/5　21,000円 今期累計392,500円

◆会員数43名　◆ 3/5例会出席率66.67%
◆2/5例会修正出席率　87.18%(修正71.79%)

◆出席26名　◆免除者出席5名　◆欠席17名
3/5 　第1  卓　話 　3/19 　第2　フォーラム
3/26　第 3 夫人同伴観桜例会(料亭春海)　

2018 ～ 2019 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成 31 年 3 月 5 日
第 1619 回例会　No29

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会4 名 ・ 退会4 名 ・ 現在43 名　　◆ロータリーレート 2/1 ～ 110 円
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3 ■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「我らの生業」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■点鐘

■ホテルニュー長崎職場訪問

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 3 月の例会スケジュール≫ 3/12休会

■

■

ＳＡＡ司会　 古里安幸副委員長

四つのテスト　嶽本幸次さん

会長挨拶　川瀬隆史

NEW

皆さん、こんにちは。前回、スペイン
のマドリッドとバルセロナに行ってき
た話をしましたが、実はバルセロナか
らマドリッド間は高速鉄道が走ってい
て、なかなか快適な高速鉄道でした。
マドリッドはスペインの首都になるわ
けですが、この街は非常に美術館が数
が多いところで、有名なのはプラド美

術館、それからソフィア王妃芸術センター、それとティッセ
ン＝ボルネミッサ美術館が有名なところです。私たちは時間に
追われてましたので、プラド美術館だけ行きました。プラド美
術館で有名な作品は数々あって、有名な作品だけ見ても2時間
はかかり、すべて見て歩くと一日がかりになるところです。
レンブラントの作品や、ベラスケスの傑作の「ラス・メニー
ナス」という、これは皆さんも写真などご覧になったことが
あるかもしれません。ゴヤの「黒い絵」の連作もありますし、
エル・グレコの「胸に手を置く騎士の肖像」もあります。
ピカソの「ゲルニカ」もプラド美術館に置いてあったそうで
すが、今はソフィア王妃芸術センターの方へ置いてあるとい
うことです。このプラド美術館とソフィア王妃芸術センター
は、歩いて行ける距離にあるのですが、残念ながら時間が無く
ていけませんでした。そこの帰り、バルセロナ駅に行く途中で
したが「焼き栗」を売っていて、めずらしくて美味しそうで
したので、つい栗屋に意識が行ったとき、バックを開けられ
てスリにやられました。またこのスリが良心的なスリで、パス
ポートと航空券と財布は、子供が「おじさん落ちてたよ」と
渡してくれたのですが、2万円ほど入れていた現金は全部抜か
れていました。それでも良心的なスリだとは思いましたが、友
人もやられそうになったので、あちらに
行った折にはご注意された方がいいと思い
ます。ただマドリッドは美術が好きな方は
たくさんの作品が見られるので、そう意味
では非常に楽しい所ではないかと思います。

■例会休会のお知らせ　当クラブの3/12の例会は休会

幹事報告　山田吉盛

今週のお祝い

結婚祝い 誕生祝い
市川清史さん
草野郁子さん

栗原博志さん
柳龍一郎さん
石山俊介さん

米山奨学生近況報告 リョウ　ウンエイさん
皆さん、 こんにちは。 今日は最後の例

会出席になり、寂しく思います。3/3に

江上さんと一緒に米山奨学生の修了式

に出席し修了証書をいただき、 この一

年間についてのスピーチをしました。

式典の最後は奨学生が参加したロータ

リーの活動の写真やビデオが流れ、思

い出を頭の中に浮かべ感動しました。皆さんと別れる

時も涙が溢れました。この一年で経験したこと、ロータ

リーの活動で出会った方々は、一生忘れない貴重な思

い出です。この一年間で日本への理解と親しみも深

まったと感じて居ります。それも米山奨学生に選んでい

ただき、長崎西ロータリークラブにお世話になったお蔭

だと思っております。長崎西ロータリークラブの皆様、

この一年間大変お世話になり、ありがとうございました。



長崎西ロータリークラブ
会長　川瀬隆史　幹事　山田吉盛
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　古里安幸　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐世保市湊町 2 - 8 石井ビル
Tel：09 5 6 - 3 7 - 2 7 4 0　F a x：0 9 5 6 - 3 7 - 2 7 4 1

◆ 2 0 1 8 - 1 9 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　福田金治
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委員会報告
■インターアクト年次大会の件　北口功幸副実行委員長

8/3(土)に開催されるインターアクト年次大会について、

　次年度幹事からインターアクト年次大会に関しての勉強会を

  しようという話があり、前年度記録誌と当クラブが担当した

  2002-03年度の資料をもとに実施したいと思います。

■ゴルフ同好会　川口輝彦幹事

　①第９・１０グループの親睦ゴルフ大会が、5/12(日)長崎　

　国際ゴルフ倶楽部において開催されますので、多数のご参加

  をお願いいたします。②2月の当クラブのコンペが雨で流れ、

  参加人数の都合もあり、定例コンペは4月に延期となりました。

  場所は長崎国際ゴルフ倶楽部ですが、日程の方を調整して

  皆様にご案内いたしますので、よろしくお願いいたします。

■青少年委員会　山田孝二委員長

　①3/3(日)の青少年活動である施設の子供たちを招待しての

 「プロ野球オープン戦」は、マリア園、浦上養育院　海星IAC

  の皆様を招待しての観戦予定でしたが、天候の心配もあり金

  曜日に中止の判断をいたしました。当日は、西武ライオンズ

  と広島カープという、昨年のセ・パチャンピョンという黄金

  対戦で、しかも見ごたえのある試合展開で、雨も降らず、皆

  様には大変ご迷惑をお掛けしました。

■親睦活動委員会　日高豊久委員長

　3/26は、夫人同伴観桜例会となっております。今回は3月末

  に店仕舞いをされる「料亭　春海」での開催となりますので、

  奥様をお誘いの上、多数ご出席いただきますよう、よろしく

  お願いいたします。

ニコニコ袋目標額1,500,000円

■江上徹也さん　リョウさんの最後の例会にちなんでニコニコ。今後の人生をご主人、生まれてくるベビーと共に力強く歩いて
　　　　　　　　ください。カウンセラーの御縁を感謝します。
■安永勝信さん　米山・リョウさん、最後の例会出席です。この経験を活かし、健康な赤ちゃんと幸福にお過ごしください。
　　　　　　　　米山への寄付も皆さん、よろしく!!
■水本由幸さん　リョウさん、一年間お疲れ様でした。元気な赤ちゃんを産んでください。
■深堀俊一さん　みつわ、西会、ご参加ありがとうございます。柳さん、大変ご苦労さまでした。
■嶽本幸次さん　先週の例会を欠席してしまいました。北口先輩、幹事代役お疲れ様でした。今後ともよろしくお願いいたします。
■山田孝二さん　プロ野球オープン戦、予想に反して雨は降りませんでした。
■許斐義彦さん　先日“西会”では、深堀さん、大変お世話になりました。
■石山俊介さん　おととい、きのうとサンプリエール様で高嶋監督の講演会を開催させて頂きました。三宅さん、日高さん、
　　　　　　　　島田さん、深堀さん、川口さん、北口さん、ご協力頂きありがとうございました。そして、本日、52歳になり
　　　　　　　　ました。祝って頂きありがとうございます。これからも精進します!
■市川清史さん　今月の3/10で結婚40周年となります。ルビー婚と言うそうです。これからも奥さんを大切にしていくつもりです。
■草野郁子さん　結婚祝いのフラワー、有難うございます。主人も喜ぶと思います。

3/5　36,000円　　累計696600円

卓話 米山奨学生　
リョウ　ウンエイさん「絆」

米山カウンセラーへのお礼並びにご挨拶

江上徹也米山奨学生カウンセラー　
私は米山のカウンセラーを初めて経験させていただきま

した。今まで経験したのは交換留学生やアバディーンの

短期留学でした。米山奨学生はご存知のように東南アジ

アから来ておられ、社会的にも、大学、大学院生で成熟し

ていて、日本語も上手です。カウンセラーとしても楽しい

ことばかりでした。リョウさんが言われたように奨学生

全員が日本に対する感謝、ロータリアンとの一年間のお

付き合いで得た自分の人生の生き方への感謝と、得るも

のが非常に多くていい制度だと思います。日本を好きに

なり、将来母国に帰ってリーダーとなる人材を育てるこ

とに役に立っていると思います。家内を始め子供も孫も

リョウさんに家に来て頂いたりして、中国に対するファ

ンが増えたと思います。東南アジアはこれからの日本に

とって大切な国々のお付き合いだと思います。是非皆様

もカウンセラーを体験していただいたら、それぞれの人

生が広がると思います。このご縁に感謝します。


